
Giulianova.  Condominio  Solidale.  Il  Comune  continuerà  a
sostenere i cittadini ma si punta ad un percorso di autosufficienza
Fissato per il 6 settembre un incontro con il Sindaco Costantini

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Il Comune di Giulianova è alla ricerca di una soluzione per i cittadini che
vivono nel Condominio Solidale e continuerà comunque, tramite l’Unione dei
Comuni, ad assisterli nella ricerca di una casa con un contributo per i
primi mesi di affitto. Così l’Amministrazione Comunale interviene sulla
protesta degli utenti del condominio che, ad oggi, lamentano di non voler
abbandonare gli appartamenti destinati alle fasce deboli della
popolazione. E’ stato riscontrato che nel corso dei suoi mesi di governo
il Commissario Prefettizio non ha provveduto allo stanziamento dei fondi
necessari nel bilancio pluriennale per continuare a garantire la casa a
questi cittadini, per i quali il servizio sociale professionale del Comune
ha stilato una relazione al fine di trovare, per ciascuno, un piano
individualizzato di intervento per inserirli nuovamente nel tessuto
sociale. Si tiene anche a precisare che la disponibilità di accogliere
questi cittadini nel Condominio Solidale, da ritenersi provvisoria in
virtù di una momentanea precarietà abitativa, si è già prolungata nel
tempo, con una connotazione di puro assistenzialismo associato ad una
considerazione distorta di tale disponibilità della pubblica
amministrazione come fase di passaggio in attesa di una assegnazione di
alloggio popolare. Inoltre ricordiamo che, ad oggi, la maggior parte delle
famiglie che vive nel Condominio usufruisce del Reddito di Cittadinanza o
di un reddito mensile, potendo quindi liberamente affrontare le spese di
locazioni correnti sul mercato, lasciando così la possibilità di
beneficiare dell’alloggio a chi è davvero privo di ogni mezzo di
sostentamento. Si ribadisce quindi che l’intenzione dell’Amministrazione
Comunale è quella di seguire questi cittadini in un percorso di
autosufficienza, che per legge sono tenuti a seguire, assistendo gli
stessi nella ricerca di una abitazione e nel pagamento delle prime rate
d’affitto, al fine di restituire loro dignità e prospettive. Intanto il
Sindaco Jwan Costantini ha annunciato che riceverà i cittadini in Comune
il 6 settembre per raccogliere le richieste e cercare una ulteriore
soluzione.
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Montesilvano. Il Sindaco ha partecipato oggi alla commissione dei
sindaci per rappresentare i giovani sopravvissuti giuliesi
Crollo dell’hotel Rigopiano. Il Sindaco Costantini ha partecipato oggi alla
commissione dei sindaci a Montesilvano per rappresentare i giovani
sopravvissuti giuliesi

Jwan Costantini

Si è svolto questa mattina alle ore 11 nella Sala Giunta del Comune di
Montesilvano un incontro con tutti i sindaci dei comuni delle vittime e
dei sopravvissuti della tragedia di Rigopiano. La riunione è stata indetta
dopo l’incontro svoltosi a Roma lo scorso luglio, convocato dal Consiglio
dei Ministri per stabilire le modalità attuative delle elargizioni, che
ammontano complessivamente a 10 milioni di euro (come previsto dal decreto
legge 135 del 2018, convertito dalla legge 12 dell’11 febbraio 2019) per
le famiglie delle vittime e per i superstiti del disastro dell’Hotel
Rigopiano avvenuto il 18 gennaio del 2017. Alla riunione ha partecipato
anche il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini in rappresentanza dei due
giovani giuliesi sopravvissuti nell’inferno di ghiaccio di Rigopiano.
“Siamo qui per rappresentare i nostri giovani e le loro famiglie –
dichiara il Sindaco Jwan Costantini – e ci batteremo affinché anche loro
possano ottenere un contributo economico, che di certo non potrà
cancellare il terribile ricordo di quelle interminabili 60 ore trascorse
sotto le macerie, lottando per la vita, né dare sollievo a quelli che
potrebbero essere gli eventuali risvolti psicologici ma che possa essere
utile per sostenere le spese legali e giudiziarie. Questo pomeriggio
incontrerò i ragazzi, insieme alle famiglie, per informarli di quanto
discusso nell’incontro di oggi”. Ricordiamo che la commissione
dei sindaci è stata costituita, su proposta del Sindaco di Montesilvano
Ottavio De Martinis, proprio in occasione dell’incontro romano al
Consiglio dei Ministri dello scorso luglio, al quale prese parte anche il
Sindaco Costantini, al fine di individuare i criteri di assegnazione e le
modalità di quantificazione delle somme spettanti a ciascuna famiglia e a
ciascun soggetto.
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25 AGOSTO 2019: GIORNATA NAZIONALE DEI BALNEARI ITALIANI

Mare Spiaggia Giulianova Lido FOTO ARCHIVIO

E’ tempo di mettere in sicurezza la balneazione attrezzata italiana!
“È risaputo che il turismo con il 13,2 % del PIL nazionale e il 14,9 % degli occupati è un settore trainante della nostra
economia – afferma Riccardo Padovano, presidente del S.I.B. Confcommercio Abruzzo – così come è noto che la balneazione
costituisce il 42 % del turismo. Ciò che non è ancora altrettanto chiaro è il ruolo e soprattutto la funzione della nostra
balneazione attrezzata, (se non agli addetti ai lavori). La “Giornata nazionale dei Balneari Italiani” del 25 agosto, dopo il
grande successo della scorsa edizione, ha lo scopo di contribuire a far conoscere all’opinione pubblica il grande e importante
ruolo dei balneari italiani e, purtroppo, anche i problemi di 30.000 imprese, perlopiù familiari, che possono contare su oltre
100.000 addetti diretti”. Se da una parte, infatti, lo sviluppo di questo settore è stato possibile anche grazie ad una legge
dello Stato che prescriveva il cosiddetto diritto di insistenza o rinnovo automatico della durata della concessione demaniale,
nel  2009, per una errata interpretazione della Direttiva europea 2006/123/CE, (Bolkestein),  il  Parlamento italiano l’ha
abrogata facendo precipitare il settore e le imprese in un profondo stato di incertezza, senza investimenti e soprattutto
senza un futuro. Da allora si sono succedute diverse proroghe nella scadenza delle concessioni (l’ultima di 15 anni con la
scorsa legge di  stabilità) ma stiamo ancora aspettando una riforma organica che metta in definitiva ed effettiva sicurezza
questo importante settore tutelando e salvaguardando le aziende attualmente operanti.

“Il S.I.B. Sindacato Italiano balneari aderente a FIPE/Confcommercio, la più grande Organizzazione di categoria, ha voluto
questa  che  è  la  più  imponente  manifestazione  del  settore  per  quantità  di  aderenti  e  per  la  diffusione  sull’intero  territorio
nazionale  –  conclude  Padovano  perché  dopo  dieci  anni  di  precarietà  è  tempo  che  si  eliminino  gli  effetti  pregiudizievoli  e
dannosi della cd Direttiva Bolkestein”.
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Giulianova.  La  Commissione  Pari  Opportunità  del  Comune  di
Giulianova condanna l’ennesimo caso di  violenza

L’assessore Albani e la presidente Andreani: “il divieto di avvicinamento alla vittima in molti casi non basta”

 

CPO 2019 Mare Giulianova in una recente uscita pubblica 

 

GIULIANOVA – La Commissione Pari Opportunità del Comune di Giulianova condanna fortemente il terribile caso
di violenza avvenuto a Giulianova che ha visto come vittima una donna più volte maltrattata dall’ex compagno, fino ad
arrivare ad una nuova violenza consumata tra le mura domestiche dell’aggressore. “E’ chiaro che purtroppo il divieto di
avvicinamento  imposto  agli  aggressori  non  sia  assolutamente  sufficiente  ad  arginare  e  scongiurare  il  fenomeno  della
violenza  di  genere  –  dichiarano  l’assessore alle  Pari  Opportunità  Lidia  Albani  e  la  presidente della  Cpo di
Giulianova Marilena Andreani – sono necessarie misure cautelari più severe e chiediamo alle Forze dell’Ordine di agire in
modo più deciso nei confronti di questi uomini violenti. Ricordiamo che continueremo, instancabilmente, a promuovere una
sana educazione all’affettività ed al rispetto dell’altro, partendo dai più giovani>.

Giulianova. Carabinieri: arrestato un uomo per violenze contro la
compagna.
Nel mese di gennaio di quest’anno, i Carabinieri della Stazione di Roseto degli Abruzzi, erano dovuti intervenire, d’urgenza,
in seguito alla richiesta d’aiuto di una donna che riferiva di essere stata segregata in casa dal suo compagno e di essere
stata picchiata con estrema violenza. Una volta sul posto, i militari avevano trovato la donna con evidenti ferite al volto ed
ecchimosi su tutto il corpo. Ai Carabinieri , la vittima, in lacrime, aveva riferito di essere stata chiusa a chiave in
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camera  da  letto  dal  suo  compagno,  dopo  essere  stata  privata  del  telefonino  cellulare,  di  essere  stata  percossa
selvaggiamente con pugni, testate al viso, calci e lanci di oggetti: piatti, bicchieri, soprammobili ed altro. Per questi motivi,
un uomo di  42 anni, di Morro d’Oro, fu denunciato per sequestro di persona e lesioni personali pluri aggravate. Il Tribunale
di Teramo, contestualmente alla ricezione dell’informativa di reato dei carabinieri, emise subito, contro l’uomo, la misura
cautelare del divieto di avvicinamento alla sua ex compagna. Pochi giorni fa, nonostante la misura cautelare, N.G. ha
fermato la sua ex fidanzata per strada, a Giulianova lido, in pieno centro abitato, costringendola a seguirlo in una abitazione
a lui in uso per avere rapporti non consensuali con lui. La donna, riuscita a fuggire, si è poi presentata in caserma, a
Giulianova, per denunciare questo nuovo episodio di violenza, ai carabinieri, che quindi hanno iniziato a tenere d’occhio l’ex
compagno della vittima. Proprio in via Marconi, questa mattina, l’uomo è stato sorpreso dai militari ad aggredire, per
l’ennesima volta, la sua ex fidanzata. Ma questa volta è stato tempestivamente bloccato ed arrestato in flagranza di reato
dai militari dell’Arma che, dopo le formalità di rito, lo hanno portato in carcere, a Teramo, dove domani si svolgerà, in
Tribunale, l’udienza di convalida.

Giulianova, 21 agosto 2019.

Giulianova. Comune di Giulianova: puntiamo sull’ospedale di 1°
livello
Il Sindaco Costantini ringrazia il direttore della Asl di Teramo Di Giosia
per gli interventi che hanno interessato l’ospedale giuliese ma punta
sull’Ospedale di 1° Livello e chiede al Sindaco di Teramo D’Alberto di
inserire Giulianova nel Comitato ristretto dei sindaci
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Il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini ringrazia il direttore della Asl
di Teramo Maurizio Di Giosia ed il direttore generale Roberto Fagnano per
aver impegnato forze e risorse in lavori necessari per l’ospedale
giuliese. <Gli investimenti di un milione e 800 mila euro spesi in
interventi di ristrutturazione e manutenzione certo ci riempiono di
gratitudine – dichiara il Sindaco Costantini – tuttavia, mai come ora,
riteniamo necessario che ci si debba muovere per ottenere riscontri
concreti che il nostro nosocomio merita come ospedale della costa e quindi
di importanza vitale già dimostrata in tante occasioni: dalle emergenze
sismiche e climatiche all’aumento della popolazione in estate sul litorale
teramano. Ricordiamo l’approvazione all’unanimità in Consiglio Comunale
della mozione per l’individuazione dell’ospedale di Giulianova come
presidio di 1° livello all’interno della rete ospedaliera provinciale e su
questo punto non ci tireremo mai indietro e continueremo a lavorare in tal
senso grazie anche all’impegno della nostra Commissione Sanità. Inoltre
chiediamo al Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, in qualità di
presidente del Comitato ristretto dei sindaci, di inserire Giulianova in
tale rappresentanza, come già accaduto in precedenza nel rispetto degli
accordi presi in sede di nomine, così che anche il Sindaco di Giulianova
possa far sentire la propria voce sulle esigenze sanitarie>.

<A tal proposito vorrei ringraziare tutto il personale sanitario del
nostro nosocomio – conclude il Sindaco Costantini – che nonostante si
trovi in numero ridotto ed in condizioni lavorative di sovraccarico per le
presenze estive, non fa mai mancare dedizione ed amore nei confronti di
chi ha più bisogno>.

Giulianova.  Lotta  all’abusivismo  commerciale.  La  Polizia
Municipale sequestra oltre 300 capi di abbigliamento ed emana
sanzioni amministrative per 20 mila euro
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Non si arresta la lotta al fenomeno dell’abusivismo commerciale sul
lungomare e sulle spiagge giuliesi ad opera degli agenti della Polizia
Municipale, che in questi giorni hanno portato a termine diverse
operazioni su disposizione del comandante Roberto Iustini. Gli agenti,
coordinati dal vicecomandante vicario Giovanni Di Loreto, hanno
sequestrato oltre 300 capi d’abbigliamento, tra abiti e costumi, ed hanno
provveduto ad identificare diverse persone ed allontanarle prima che
questi iniziassero l’attività di vendita sulle spiagge. Inoltre i
vigili hanno emanato quattro sanzioni amministrative per un totale di 20
mila e 656 euro.

Giulianova.  OPERAZIONE  “MARE  SICURO”  DELLA  GUARDIA
COSTIERA: RESTITUITI ALLA COLLETTIVITÀ OLTRE 10.000 MQ DI
SPIAGGE LIBERE
 

 

Nella notte tra il 19 il 20 agosto, il personale della Guardia Costiera di Tortoreto, unitamente a personale del Comando di
Polizia Locale di Tortoreto e con il  supporto di mezzi e operatori  messi a disposizione dall’Amministrazione Comunale
tortoretana, ha operato il sequestro di attrezzature balneari – circa 300 tra ombrelloni, lettini e sedie – che occupavano
abusivamente alcuni tratti di spiaggia libera.
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Ombrelloni Guardia Costiera

L’attività operativa “Spiagge e acque Libere”, fortemente voluta dal Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Senatore
Danilo Toninelli, rientra nel più ampio quadro dell’operazione nazionale della Guardia Costiera denominata “Mare Sicuro”,
volta a garantire una cornice di sicurezza e legalità alle tante attività che, in estate, interessano le coste e la fascia
marittima del Paese, con la finalità mirata, nel caso in questione, di reprimere gli abusi e le illiceità lungo le spiagge libere
non assentite in concessione, proprio perché riservate alla pubblica e gratuita fruizione dei cittadini.

L’attività, che l’anno scorso ha portato alla liberazione lungo l’intera costa teramana, da Martinsicuro a Silvi, di oltre 180.000
mq. di spiaggia libera, ha consentito in questo caso di liberare circa 12.000 mq complessivi di arenile nel Comune di
Tortoreto, destinato all’uso pubblico e occupato invece da “pochi” che, senza averne titolo, ne hanno fatto un uso personale,
trasformandolo  di  fatto  in  spiaggia  “privata”,  specificatamente  nel  tratto  di  costa  compreso tra  gli  stabilimenti  “Sirena”  e
“4Palme”, e tra gli stabilimenti “Conchiglia” e “Solarium”.

“La Guardia Costiera – ha affermato Claudio Bernetti,  Comandante della Capitaneria di Giulianova che sovrintende l’intera
costa teramana – in totale sinergia con i Comuni e le Polizie Locali, come in questo caso a Tortoreto, si prefigge di tutelare
quanti frequentano le nostre spiagge e le nostre acque. Basti pensare al milione di presenze estive dello scorso anno lungo
la costa di Teramo. Oltre ai bagnanti e ai tanti turisti, si vuole tutelare l’uso corretto degli arenili e degli specchi acquei,
contrastando le occupazioni illecite. Il fenomeno fortunatamente, anche grazie all’intensa attività dello scorso anno, può
definirsi decisamente in calo, seppur persistente.”

Giulianova. GUARDIA COSTIERA: BLITZ NOTTURNO DELLA GUARDIA
COSTIERA
 

Ancora un altro colpo sferzato al mercato nero delle vongole dalla guardia costiera che, a ridosso del periodo di Ferragosto in
cui aumenta esponenzialmente la richiesta e il consumo di quello che è un prodotto d’eccellenza del territorio, porta a segno
un altro sequestro di 150 kg di prodotto pronto ad essere immesso sul mercato privo di ogni controllo sanitario e di ogni
forma di certificazione della provenienza.
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Guardia Costiera

Il blitz è scattato nel cuore della tarda serata di alcuni giorni addietro a Tortoreto, dopo diverse ore di appostamento ad
opera  di  una  squadra  composta  da  militari  degli  uffici  della  Guardia  Costiera  di  Roseto,  Silvi,  Martinsicuro  e  Tortoreto.  Le
vongole erano state occultate prima in mare, e poi portate in spiaggia dove erano state lasciate per diverse ore in attesa di
essere recuperate nel cuore della notte.

Proprio mentre il  pescatore le caricava su una carriola,  sono intervenuti  nell’ombra i  militari  che lo hanno fermato e
identificato. Oltre al sequestro, sono scattate pesanti sanzioni nei confronti del pescatore.

Teramo.  ASL:  nel  2019,  lavori  per  oltre  1  milione  di  euro
all’Ospedale  Civile
 

 

 

La Asl di Teramo, dopo aver già realizzato importanti lavori di ristrutturazione edile dell’Ospedale di Giulianova (ad es. la
postazione di triage al Pronto Soccorso, lo spogliatoio centralizzato del personale sanitario, la manutenzione degli ascensori,
la  sostituzione  degli  infissi  del  Servizio  di  Psichiatria,  l’impianto  di  raffrescamento  del  padiglione  ovest  e  il  Reparto  di
Rianimazione),  ha  appena  affidato   i  lavori  per  il  rifacimento  del  Servizio  di  Allergologia  e  quelli  per  la  sostituzione  degli
infissi presso la Dialisi.
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“Nel frattempo, stanno proseguendo a grandi passi i  lavori, peraltro molto costosi, per la messa a norma antincendio
dell’intero  Ospedale  –  dichiara  Roberto  Fagnano  –  a  dimostrazione  della  nostra  volontà  di  non  trascurare  nulla  affinché  il
nosocomio giuliese sia messo nelle condizioni di poter svolgere la propria funzione. Basti dire che solo nel 2019 sono stati
appaltati lavori per circa 1milione e duecentomila euro di spesa.”

 

 

 

 

DIREZIONE GENERALE
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